

# Fachgruppe Ausbildung und Wissenschaft



**Prof. Dr. Wolfgang Frieß**, studierte an der Friedrich-Alexander Universität in Erlangen Pharmazie. Nach der Approbation promovierte er an der Universität Erlangen im Bereich Pharmazeutische Technologie zu Untersuchungen neuer Tenside und halbfester Zubereitungen. Nach dem Wehrdienst war er als Stipendiat der DFG an der Universität Erlangen und anschließend am Tuberkuloseforschungsinstitut der Universität von Illinois, Chicago. Anschließend ging er als Laborleiter zu Wyeth Biopharma in Andover, MA, USA und kehrte 1997 nach Deutschland zurück. Im Jahr 2000 habilitierte er sich für Pharmazeutische Technologie mit Untersuchungen zu Kollagen als Biomaterial. Seit 2001 ist er als Universitätsprofessor für Pharmazeutische Technologie und Biopharmazie an der Ludwig-Maximilians-Universität München. Seine Forschungsschwerpunkte sind die Proteinformulierung, Biomaterialien und die gesteuerte Wirkstofffreigabe aus parenteralen Depotsystemen.